

01.03.2021

## Arla bekommt neuen Chef

Markus Mühleisen, Chef von Arla Foods Deutschland, hat sich entschlossen, ein Angebot außerhalb von Arla anzunehmen. Er wird Vorstandsvorsitzender von AGRANA, einem börsennotierten Unternehmen mit Sitz in Wien. Um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten, wird Mühleisen bis zum 31. Mai 2021 bei Arla bleiben. Der Rekrutierungsprozess für einen Nachfolger hat bereits begonnen. Arlas größtes Werk befindet sich in der Eifel in Pronsfeld.

In den vergangenen drei Jahren, seit seinem Eintritt als Geschäftsführer bei Arla Foods im März 2018, hat Mühleisen das Geschäft von Arla in Deutschland geleitet. Dabei hat er sich insbesondere auf die Entwicklung des Markengeschäfts, die Steigerung der Profitabilität, den Ausbau der Kundenbeziehungen und die Umsetzung der Nachhaltigkeitsstrategie konzentriert. „Ich habe die drei Jahre bei Arla sehr genossen. Ich bin stolz auf die Erfolge, die wir als Team in Deutschland erreicht haben. Dabei ist es uns gelungen, unsere Marken weiter auszubauen, und ich habe es sehr geschätzt, für eine Genossenschaft und unsere Landwirte zu arbeiten“, sagt Mühleisen.